
記録：第 358 回海外邦人安全対策連絡協議会 

 

 ５月９日、「第 358 回海外邦人安全対策連絡協議会」を開催したところ、概要につ

き以下のとおり。主な議題は、①新型コロナ感染状況、②レバラン休暇前後の状況、

③邦人被害の状況、④詐欺電話等に関する注意喚起、など。 

 

１．冒頭 

（大使館総括公使） 

 大使館からの報告事項として、先般、東京の方で官房長官から発表があったとお

り、６月後半を目処に、天皇陛下がインドネシアを御訪問する方向で、様々な調整を

大使館として現在行っている。今回は国賓としての御訪問ということが想定され、日

本からの要人の来訪ということであり、今回の海安協のテーマでもある安全・治安の

面、または警備の面が重要となる。大使館としても万全な警備体制、安全確保に向け

て、現在様々な準備を進めていることを情報共有させていただく。 

 

２．医療関連状況について 

（大使館医務官報告：大使館領事部長による代理報告） 

新型コロナの陽性者数が最近増加傾向にあるため、今一度感染対策等の注意をお願

いしたい。 

 

３．治安ならびに邦人に関わる最近の事件・事故報告 

（大使館政務部書記官） 

 特段報告事項はなし。 

 

（大使館警備班書記官） 

 邦人被害について１点報告及び注意喚起する。最近、運転トラブルによる傷害事案

が起きた。事案の概要としては、インドネシア人運転手が運転する車の後部座席に乗

っていた邦人が、夜間に車両トラブルに遭い、相手側の運転手が怒って車から出てき

たところ、最初は運転手同士で対応していたが、その邦人はインドネシア語が堪能だ

ったこともあり、窓を開けて相手の運転手に文句を言ったところ、相手が激高して、

車の外から殴りかかられ、鼻の骨を骨折したという事案。このようなことが起こりう

るので、運転トラブルに遭った際には、対応は運転手に任せるようにして、自身は車

内で待機するようお願いしたい。また不用意に窓やドアを開けないということも併せ

てお願いしたい。 

 



４．各社・機関からの状況報告 

（企業からの報告） 

 安全面や入国関係では特段の報告事項はなし。コロナに関しては先ほど大使館から

注意喚起があったとおり、軽症ではあるものの誰かしら１人は陽性が出ているという

状況。 

（企業からの報告） 

 安全面や入国関係では特段の報告事項はなし。コロナに関しては若干名の陽性者が

出ているものの、いずれも軽症で１週間程度で回復しており、現在陽性者はいない。 

（企業からの報告） 

 安全面や入国関係では特段の報告事項はなし。コロナに関しては他社と同様に、若

干名の感染者は出ているがいずれも軽症。引き続き注視していきたい。 

（企業からの報告） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業からの報告） 

 特段の報告事項はなし。前回領事部長から説明いただいたとおり、日本への入国に

関する水際措置は、前倒しで４月 29 日から緩和されているため、行き来がしやすくな

っている。 

（企業からの報告） 

 安全面では特段の報告事項はなし。コロナに関しては直近でナショナルスタッフ１

名に感染の報告があったが、それ以外に感染者はなく、比較的問題なく過ごしている

状況。 

（企業からの報告） 

 安全面では特段の報告事項はなし。コロナに関してもたまに感染者が出ているが特

に問題なし。１点注意喚起として、金融取引に関して、以前も海安協の場で話題にな

ったことがあったが、会社に対するフィッシングメールや、日本の本社社長のフリを

して電話してくるようなフィッシングの電話による詐欺が最近も散見されるため、ご

注意いただきたい。 

（企業からの報告 

 安全面では特段の報告事項はなし。コロナに関して先月は感染者ゼロだったが、今

月に入って５名と急に増えてきた。ただし、いずれも軽症で大きな問題にはなってい

ない。 

（企業からの報告） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業からの報告） 

 特段の報告事項はなし。 



（企業からの報告） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業からの報告） 

 コロナに関しては落ち着いており感染者はほぼいない。またレバラン休暇中はプラ

イベート含めて人の行き来が多かったが、特段事件・事故、トラブルはなかった。 

（企業からの報告） 

 安全面や入国関係では特段の報告事項はなし。コロナに関してはレバラン明けに社

内で 40 名程度の検査を行ったが全員陰性であり落ち着いている状況。引き続き気をつ

けていきたい。 

 東部工業団地については、大きな事件・事故の報告は受けていない。レバラン期間

中も問題なく、盗難事案等も聞いていない。ただし、５月に入ってからデモが少し起

きており、工業団地内で練り歩いているものあるため、デモに遭遇されたら避けるよ

うにご注意いただきたい。 

（企業からの報告） 

 特段の報告事項はなし。１点情報共有として、日本でも地震に関して色々と報道さ

れているが、当地でも広い国土だが各地で地震が起きている。気象気候地球物理庁

（企業からの報告）のアプリを見ていると、マグニチュード５以上が 5 月に入って３

度起きており、4 月も毎週または３～４日に１回程度必ず起きている。コロナが落ち

着いている状況で出張者も多いと思うが、各島に行く際や出張者が来る際の万一の連

絡手段などを含めて、改めて見直されても良いのかなと思う。 

（JJC） 

 先月末のレバラン明けに、久しぶりに１名のコロナ感染者が出た。軽症ですでに勤

務に戻っているが、ほかにもコロナではないが風邪のような症状の者もいるので、引

き続き注視していきたい。 

（JICA） 

 特段の報告事項はなし。 

（JETRO） 

 特段の報告事項はなし。 

（チカラン日本人学校） 

 特段の報告事項はなし。１点直近の学校行事の報告として、６月 24 日（土）に運動

会を予定している。 

 

５．その他 

（大使館領事部長） 

 先ほど各社からの報告にもあったが、詐欺のような犯罪が最近インドネシアでも増



えているため、２点注意喚起させていただく。 

１点目は、４月 28 日にも「自動録音メッセージによる電話詐欺」という件名で注意

喚起させていただいたが、これは電話を取ると自動録音のメッセージが流れ、「郵便局

です。あなたはまだ受け取っていない荷物があるのでオペレーターと話す場合はこち

らに電話してください。」とか、「電話会社です。未払いの料金が発生しています。オ

ペレーターに繋げますので何番を押してください。」というようなメッセージが流れ、

オペレーターに繋がると、氏名、生年月日、銀行の口座番号、クレジットカード情報

などを盗むための質問がされるという手口。何件か大使館にもこのような電話がかか

ってきたという報告を受けているので、気をつけていただきたい。 

２点目は、５月２日に領事メールで注意喚起させていただいた、インドネシアに入

国する際の電子税関申告（e-CD）の偽サイトが存在しているというもの。偽サイトの

方にアクセスして各種情報を入力してしまうと、情報が抜き取られてしまうという手

口。例えば一時帰国されてインドネシアに戻ってくる際の税関申告については、ご注

意いただきたい。大使館ホームページにも URL を貼っているので、こちらから税関申

告のサイトに入れば偽サイトに行くことはないと思われるためご注意いただきたい。 

また、コロナに関しては各社から報告いただいたとおり、感染はあっても軽症とい

うことで重症化には至っていないようですが、引き続きご注意いただきたい。 

 

 

次回海安協は 2023 年６月 13 日（火）で開催予定。開催方式は検討中。 

 


